



IMPULSAN REFORMA AGRARIA. — El Cnel. Adolfo Arnoldo Majano y el Ing. José Napoleón Duarte, miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno, tuvieron oportunidad ayer de conversar y discutir sobre algunos puntos relacionados con la Reforma Agraria actualmente en proceso en nuestro país, con los titulares de Agricultura, altos funcionarios del ISTA y técnicos de la cartera antes citada. El Lic. Domingo Sosa, del MAG, expone algunos programas inmediatos y futuros referentes a dicha reforma.

Urge Rescatar el Orden y la Paz

Dolor y Pobreza por la Labor Destructiva de la Violencia

Un llamado para rescatar el orden, la paz y la dignidad de la República, hace la Cámara de Comercio.

La violencia sólo lleva dolor y pobreza a los hogares, dice la Cámara. Por lo mismo, condena y repudia esas manifestaciones y hace un llamado a todos los salvadoreños para hacer retornar la paz y la

tranquilidad sin las cuales, prácticamente, ninguna otra actividad es posible.

Al respecto, hemos recibido de esa entidad, el comunicado siguiente:

“La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, profundamente impresionada por la trágica intensidad de la violencia, que afecta el orden de la vida civil y ensombrece el

futuro de nuestra Patria, se permite formular las siguientes declaraciones, interpretando el sentimiento del sector empresarial y de la Nación que sufre las dolorosas consecuencias de la anómala situación que atraviesa el país:

1. Aun cuando las agrupaciones que dan pábulo a la violencia se muestran renuentes a transigir con llamamientos reiterados a fin de encontrar una solución racional a los problemas políticos y socio-económicos del país, es urgente realizar un supremo esfuerzo que conjunte las reservas cívicas, éticas e intelectuales del pueblo salvadoreño, para poner en evidencia que no es la furia destructiva de vidas y bienes, el medio adecuado de organizar una so-

ciudad justa, libre de las carencias de primates del sub-desarrollo.

2. La distancia política en el país ha abandonado

—Favor pase a la página 20.

Acontecer Nacional

MATAN DOS ESTUDIANTES DEL MERS CERCA DE LA U

Dos estudiantes pertenecientes al MERS, perecieron ayer y uno resultó herido, al ser ametrallados por dos desconocidos, cerca de la Universidad Nacional.

Los datos dicen que los

—Favor pase a la página 18.



INSPECTORES DE SALUD. — En el lugar donde se incendiaron más de doscientos puestos de ventas, en Mejicanos, los inspectores de Salud Pública dieron algunas indicaciones a las vendedoras de zonas aledañas, en el sentido de cubrir los alimentos mientras proceden los de DUA a quitar los escombros. A los funcionarios los acompañaban estudiantes de Bachillerato en Salud del Instituto Nacional “General Francisco Menéndez”.

—Favor pase a la página 20.

OEA Informa de Adhesión a Neutralidad del Canal

Desde Washington, la Organización de Estados Americanos, OEA, informa del acto en el cual el Embajador de El Salvador, Ernesto Arrieta Peralta, firmó el documento por medio del cual nuestro país se adhiere al Protocolo de la Neutralidad del Canal de Panamá.

La información servida ayer por el Ministerio de Relaciones Exteriores dice:

“WASHINGTON, D.C., Mayo 1980. (OEA).— El Salvador se convirtió hoy en el segundo país del he-

misterio occidental en adherirse al Protocolo del Tratado Concerniente a la Neutralidad Permanente del Canal y al Funcionamiento del Canal de Panamá.

En la misma ceremonia, El Salvador, por intermedio de su Representante Permanente ante la Organización de los Estados Americanos (OEA), Embajador Ernesto Arrieta Peralta, ratificó la Convención para Prevenir y Sancionar los Actos de Terrorismo Configurados en

—Favor pase a la página 20.

Comienza Remoción de Escombros en Mejicanos

Ya se comenzó la remoción de los escombros del incendio del Mercado de Mejicanos. Varias instituciones de gobierno contribuyen a ello.

Las damnificadas reconocieron que las promesas hechas por los miembros de la Junta de Gobierno han surtido efecto en un tiempo récord, en lo que respecta a enviar maquinaria y trabajadores para limpiar el predio y construir una galera con todos los servicios indispensables.

Desde las primeras ho-

Necesaria Aseoría a los Artesanos Dice Calderón

La alta calidad de los productos artesanales de Nahuizalco es reconocida no sólo en el ámbito nacional sino también en el exterior. La falta de asesoría a los artesanos es lo que ha estancado los mercados, declara el licenciado Pío Segundo Calderón, Subsecretario de Cultura, Juventud y Deportes del Ministerio de Educación.

El funcionario visitó la población de origen indígena hace unos días, para conocer las actividades que está realizando el Comité de Apoyo formado por los artesanos del lugar y los dirigentes de la Casa de la Cultura, en la organización de la Cuarta Feria Artesanal que se inaugura el domingo 22 de este mes.

Uno de los artesanos dijo al subsecretario que hasta la fecha los obreros del mimbre, madera, tule, tule de agua, tejidos, vara de bambú y de carrizo no han recibido apoyo de ninguna institución gubernamental, y el de la libre empresa ha sido muy poco.

Entre los presentes solamente unos tres afirmaron que ya habían exportado algún producto a países centroamericanos y Estados Unidos, pero que los mercados no prosperaron.

El licenciado Calderón informa que las sesenta casas de la cultura que funcionan en el territorio nacional, están trabajando activamente con las comunidades para lograr reactivar el comercio de las ar-

—Favor pase a la página 19.

Papel de Libre Empresa Revelan Declaraciones

La realidad económica de nuestro país revelan las declaraciones del Lic. Julio Augusto Cienfuegos, al afirmar que no se movería la maquinaria estatal ni habría vida económica sin la participación de la libre empresa, comentan personas versadas en cuestiones económicas y políticas.

Resultan interesantes sus puntos de vista (del Lic. Cienfuegos), comentan, porque esa participa-

tiva del sector privado en la generación de bienestar para los salvadoreños, justifica el apoyo que debe recibir la libre empresa, a fin de que pueda desenvolverse satisfactoriamente, en beneficio de la colectividad.

Los comentaristas de las

declaraciones del Lic. Cienfuegos añaden que lo anterior es rotundo mentis a las peregrinas afirmaciones sobre que la empresa privada no hace falta, cuando la realidad es otra; pues no se pondrían en movimiento los goznes del progreso material y moral de la República, sin el concurso de la empresa privada, que porcentualmente es el más alto y vigoroso.

Las personas que comentan las declaraciones del Lic. Cienfuegos — que aparecieron publicadas el martes 17— hacen énfasis en que tales afirmaciones adquieren mayor valor debido al momento crítico que se vive. Por ello, el sector público debe respaldar a la libre empresa, por

—Favor pase a la página 19.

Apoyo Financiero Dará la OIT a El Salvador

Apoyo financiero y asistencia técnica dará OIT a El Salvador para el desarrollo de programas de política laboral.

Actualmente se desarrolla en Ginebra, Suiza, la sexagésima reunión anual de países afiliados a la Organización Internacional

del Trabajo, (OIT), para discutir los aspectos más sobresalientes en el campo laboral.

La delegación salvadoreña está presidida por el doctor Julio Alfredo Samayoa h., Ministro de Trabajo, quien sostuvo una entrevista con los altos funcionarios del organismo para darles detalles sobre la realidad política social del país.

Se sabe que los dirigentes de OIT integraron una comisión que visitará El Salvador al clausurar el evento, para conocer en forma directa las necesidades.

Los programas laborales que recibirán ayuda serán el de Formación Profesional, Cooperativismo, Seguridad Social, Legislación Laboral, Política Salarial y Generamiento de Empleos.

Las sesiones de trabajo de alto nivel finalizan el 26 de este mes, después de 22 días consecutivos de intensa actividad desarrollada por las delegaciones de 143 países de los cinco continentes.

Con la decisión de la OIT, se indica, de prestar asistencia técnica y apoyo financiero a El Salvador, se ha consolidado el amplio respaldo que en el concierto internacional tiene nuestro país.